



生徒会新聞



7月号 令和5年7月20日発行 発行元：生徒会執行部 川上 西 谷村

アマン成果発表会

7月12日、龍郷にあるりゅうゆう館にて、総合的な探究の時間の成果発表会が行われました。成果発表には保護者だけでなく、古仁屋高校の1年生も観覧に来て、多くの質問をしてくれました。

3年生は1年生の時から総合的な探究の時間を使って奄美の問題に向き合っており、成果発表会はその締めくくりです。



3年生の感想

自然・環境A班

とても緊張した。
サンゴの踏み付けが、自分たちが作ったポスターによってなくなってくれたら嬉しい。

谷村 航

自然・環境B班

話を聞いて、環境問題について考えてくれる人が増えたらいいなと思った。今後、リーフレットを作る予定なのでそれを見てほしい！

楠田 瑞佑

伝統・文化A班

メンバーが自分以外いなくて、発表の説明などが大変だった。しかし、今までやってきたことを無事に説明できてうれしかった。

對知 玲菜

伝統・文化B班

とても緊張して、色々大変でした。しかし、堂々と発表・質疑応答ができたので良かったです。

野崎 愛莉

農業・食A班

知名度が低い佐仁ニンジンも、発表会を通して、多くの人に佐仁ニンジンが広まればいいと思った。

川上 藍

農業・食B班

練習では、上手くいかないことがあった。しかし、最後まで上手く発表することができて良かった。

大崎 香音

これから3年生はアマンの振り返りに、1・2年生は本格的な調査・活動に入っていきます。ぜひ、これからも地域を巻き込んで奄美の問題を解決して行ってほしいです。

令和5年度の生徒会役員が決まりました！～旧生徒会役員より～

いよいよ引退です。

私たちは1年間生徒会役員として頑張ってきました。これからは、新しい生徒会役員が大島北高校を盛り上げてくれると思うので、生徒のみなさん、温かく見守ってください。

